

澤井市長の活動アルバム（12月分）

「第34回国際平和ポスター・コンテスト授与式」（12月27日）



第34回国際平和ポスター・コンテスト授与式に出席しました。市長賞、議長賞、教育長賞の特別賞を設け、たくさんの応募された作品の中から審査を行い各賞の受賞作品を決定しました。本日は各賞受賞者に私と議長、教育長それぞれから表彰状を授与させていただきました。

「宮田将吾選手より表敬訪問」（12月24日）



スピードスケート・ショートトラック種目北京 2022 冬季オリンピック日本代表に決定した阪南大学1年生の宮田将吾選手が表敬訪問に来てくれました。長い間金メダルが取れていない種目なので、金メダルを取ってショートトラック界の歴史を変えたいと熱い思いを話してくれました。オリンピック本番の舞台で全力が出せるよう願っています。宮田選手、頑張ってください！

「医療機関への支援金贈呈」（12月23日・27日）



新型コロナウイルス感染症のワクチン接種にかかる協力をお願いするため、松原市医師会、松原市薬剤師会、松原徳洲会病院、阪南中央病院、明治橋病院へ支援金をお渡ししました。今後も感染症対策及びワクチン接種へのお力添えをお願いいたします。

「2021UCIBMX スーパークロス・ワールドカップ・結果報告」（12月23日）



2021UCIBMX スーパークロス・ワールドカップに出場された大阪体育大学2年生の藪田寿衣さんが大会出場の結果報告に来てくれました。今回の結果により、藪田さんは見事U23女子年間シリーズランキングで3位となりました。今回のレースで自分に自信を持てた、さらにステップアップできるよう取り組んでいくと笑顔で話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「第 103 回全国高等学校野球選手権大会・結果報告」（12 月 21 日）



第 103 回全国高等学校野球選手権大会に出場された鹿島学園高等学校 3 年生の藪野哲也さんが大会出場の結果報告に来てくれました。高校生活最後の夏に夢であった甲子園で野球ができて最高の思い出になったと笑顔で話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「日建連表彰 2021」（12 月 9 日）



松原市の図書館「読書の森」が、日建連表彰 2021 で国内の優れた建築物を表彰する第 62 回 BCS 賞に選ばれたことに伴い、表彰式に出席しました。読書の森を、「見れば見るほどに納得する新たな公共図書館」と評価していただきました。読書の森の設計や施工に関わっていただいた皆さん、本当にありがとうございました。読書の森が古墳のように時代を超えて未永く愛され親しまれる図書館であり続けることを願っています。

「令和3年度 松原市中学生『税についての作文』表彰式」 (12月2日)



令和3年度 松原市中学生「税についての作文」表彰式を開催しました。日頃から、社会の仕組みなどについて学習し、税の問題を自分のこととして考えてくれていることが、今回の受賞につながったものだと思います。中学生の皆さんには、これからの社会を担う者として、税について関心を持ち続け、より良い社会をつくっていく仕組みづくりに力を発揮してほしいと願っております。本日は表彰を受けられた皆さん、本当におめでとうございます。

「バスケットボール寄贈に関する表敬訪問」 (12月1日)



株式会社カヤノキ建設、株式会社大喜、油甚商店株式会社より松原市内の小中学校に、バスケットボールを寄贈いただいたことに伴い、表敬訪問していただきました。このボールは大阪エヴェッサのロゴマーク入りでB. LEAGUE 公式球となっています。本当にありがとうございます。各学校の体育の授業や部活動で大切に使用させていただきます。今後ご支援とご協力をお願いいたします。